

Oft wird bei Trauungen, Taufen oder Geistlichen Abendmusiken noch eine kleine musikalische Einlage gewünscht und gesucht. Etwas versiertere Bläserinnen oder Bläser aus den Posaunenchoren können diese leichten Stücke gut spielen. Die Stücke waren ursprünglich für Trompete, Posaune und Tasteninstrument gedacht. Sie lassen sich aber auch von zwei gleichen Instrumenten und Begleitung gut umsetzen.

*Fotokopieren und sonstige Vervielfältigung
– außer mit Genehmigung des Verlages – verboten.*

***Alle Aufführungen sind den entsprechenden Stellen
der GEMA mitzuteilen.***

Copyright 2024 by Strube Verlag GmbH, München

Druck und Verarbeitung: Strube Druck, München

www.strube.de